

Ciudad de México, 22 de marzo de 2024  
Boletín 41/24

## **TABOADA AUTORIZÓ OBRA EN BENITO JUÁREZ QUE PROVOCÓ DAÑOS EN TÚNELES DE LA LÍNEA 12, DENUNCIA CLARA BRUGADA**

- Acudió al Parque Hundido a rendir homenaje a Benito Juárez en su pedestal sin busto, el cual fue robado
- Posteriormente visitó Cuajimalpa, donde señaló que construirá una nueva línea del Cablebús en esta alcaldía
- En Coyoacán, impulsará la construcción de una Utopías en el Corredor Cherokees

Desde el Parque Hundido, en el corazón de la Benito Juárez, a donde acudió a convocatoria de personalidades liberales que año con año rinden homenaje en el natalicio del Benemérito de la Nación, Clara Brugada, candidata de la Coalición Sigamos Haciendo Historia a la Jefatura de Gobierno, lamentó el robo del busto en honor a Juárez, lo que es muestra de que "en esta alcaldía que dicen que es tan segura, pues, se robaron el busto, la escultura de Benito Juárez".

"El día de hoy, tiene muchos símbolos venir y hacer un homenaje en el pedestal vacío, porque no solo es un tema de desagrar el asunto del robo, sino que también implica estar en la Benito Juárez hablando de uno de los máximos exponentes del liberalismo en este país, que justamente no coincide con el conservadurismo, con sus planteamientos y con lo que representa el candidato Taboada", destacó.

A solicitud de la Coordinadora Masónica Mexicana, se comprometió a que inmediatamente llegando a la Jefatura de Gobierno, restituirá el busto del Benemérito de las Américas que fue hurtado, que a decir de los integrantes de esta asociación "ni el busto de Benito Juárez se salvó de la delincuencia".

Además, mostró la lona de la licencia de construcción del edificio que provocó daños en los túneles de la Línea 12 del Metro, misma que fue autorizada en 2023 mientras Santiago Taboada estaba al frente del gobierno de la alcaldía Benito Juárez, y que prueba que "el Cártel Inmobiliario" está muy vivo.

"Le echan la culpa a Seduvi y la autorización de Seduvi está de años atrás, de hace muchos años, dentro del plan de desarrollo delegacional. Así que no tienen

que echarle la culpa al gobierno. Tienen que hacerse responsables. Tienen que dar la cara y no lo han hecho. Tiene que enfrentar todo lo que él hizo cuando fue alcalde y lo ha evadido permanentemente", subrayó.

## **CABLEBÚS LLEGARÁ A CUAJIMALPA, SEÑALA CLARA BRUGADA EN SAN MATEO TLALTENANGO**

Más tarde, al acudir a una asamblea informativa en San Mateo Tlaltenango, en Cuajimalpa, Clara Brugada, reiteró que al llegar a la Jefatura de Gobierno, pondrá en marcha un plan de justicia para los pueblos originarios de la Ciudad de México, que significa planear y definir sus prioridades, mismas que serán atendidas.

Dijo que respecto al agua, tres mujeres resolverán esta problemática: la Dra. Claudia Sheinbaum desde la Presidencia, la maestra Delfina Gómez desde el Estado de México y "la tercera mujer, la tienen aquí enfrente", lo que será con visión megalopolitana, garantizando 11 puntos para tener más agua para la ciudad.

De igual forma, señaló que se deben dedicar recursos y compromiso a seguir impulsando el bosque de agua de la Ciudad de México, "y eso está aquí, en Cuajimalpa, y eso significa no más ocupación ilegal en los bosques, en las zonas de conservación, y significa defender de talas clandestinas e ilegales y apoyar para continuar con la reforestación", remarcó.

"El bosque de agua de la Ciudad de México, que es la fábrica de agua de esta ciudad, que es lo que garantiza tener agua, tiene que estar fortalecido", sostuvo.

Asimismo, aseveró que se deben inyectar millones de litros de agua al subsuelo, "no un año ni seis años, tenemos aquí que construir una política pública que rebase los seis años, para que haya un compromiso de invertir, de tratar el agua, regenerarla y reinyectarla al subsuelo, para garantizar que nuestros pozos se mantengan con agua, eso es cuidar el agua", enfatizó.

Brugada Molina, adelantó que mañana presentará sus propuestas en materia hídrica, en el marco del Día Mundial del Agua, en el único río vivo de la ciudad, en La Magdalena Contreras. "El agua será una prioridad para nuestro gobierno", aseguró.

"La primera acción que voy a hacer llegando a la Jefatura de Gobierno, será solicitar la primera reunión con la presidenta y la gobernadora Delfina, para

implementar el plan para la Ciudad de México" en materia de agua, indicó.

La candidata morenista informó que construirá una nueva línea del Cablebús que llegará a esta alcaldía, "ya vieron lo que nos costó llegar hasta acá", pero ahora con este moderno transporte la población podrá llegar, literalmente, volando a sus trabajos y hogares.

También, resaltó que construirá 100 Utopías, que son grandes complejos para la recreación, la cultura, el deporte, el bienestar y los cuidados, y pidió a las y los asistentes pensar en los espacios públicos donde podría desarrollarse este proyecto.

Los llamó a salir a votar el próximo dos de junio para defender la transformación y recuperar esta alcaldía, ganar las diputaciones locales y federales, la Jefatura de Gobierno y la Presidencia.

En el evento estuvieron presentes Ernestina Godoy, candidata al Senado por la CDMX; el exalcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava; representantes de los Bienes Comunales y Ejidales, así como líderes sociales.

## **CLARA BRUGADA SE COMPROMETE EN COYOACÁN A CONSTRUIR UNA UTOPIA EN EL CORREDOR CHEROKEES**

En su última asamblea del día en la colonia CTM Culhuacán, donde fue cobijada por vecinos y liderazgos sociales de la alcaldía Coyoacán, Clara Brugada se comprometió a proteger el suelo de conservación del sur de la capital del país, construir Utopías e impulsar el sistema público de cuidados, caracterizado en su implementación por "las tres erres".

Explicó que las tres erres son: Revalorar la tarea de los cuidados domésticos, que está infravalorada; Redistribuir esa tarea entre la familia, el Estado y los gobiernos; y Reducir la tarea de los cuidados para las mujeres.

Las mujeres "hemos sido parte fundamental de la vida pública y de las luchas en este país y en el mundo. Ha habido movimientos enormes para transformar, pero lo que ha quedado intacto es el papel de las mujeres en casa", destacó.

En ese sentido, la candidata morenista señaló que es así como funciona en las Utopías, donde hay Casas de Día para los adultos mayores y centros de rehabilitación para personas con discapacidad.

“Cada Utopía tiene, además de fisioterapeutas, una alberca especial para rehabilitar a las personas con discapacidad, como lo tiene el Hospital ABC o cualquier hospital privado, pero aquí en las Utopías es público y gratuito para toda la población”, apuntó.

Brugada Molina, aseguró que “creo en la cultura, en el deporte, como instrumentos poderosos para cambiar esta ciudad. Así que queremos abrazar a nuestros jóvenes, a nuestras niñas, queremos construir nuevas generaciones”.

“¿Y qué es lo que hay que hacer entonces? Construir infraestructura. Miren, tenemos a Rafa Márquez, un ejemplo mundial de boxeo, maravilloso. ¿Qué se necesita? Infraestructura cercana, y de allí van a salir los principales campeones. Lo que necesitamos es que la gente acceda a esta infraestructura”, abundó.

Dijo que las Utopías son espacios que recogen lo mejor del urbanismo social, y pidió ir escogiendo los lugares donde puede construirse este proyecto. “Por ahí me decían del corredor de Cherokees, abandonado, ¿qué les parece, una gran Utopía que tenga todo lo que estoy diciendo y más”, subrayó.

Posteriormente, ante planteamientos de las y los vecinos, Clara Brugada comentó que la problemática del agua no puede resolverse desde las alcaldías, pues es un problema estatal y metropolitano, no obstante, enfatizó que “si queremos darle sustentabilidad a esta ciudad, lo primero que tenemos que hacer es crear una política pública de Estado. ¿Qué es eso? Que no hagamos planes cada seis años, sino un plan a 50 o 70 años, que garantice infiltrar millones de litros de agua al subsuelo”.

En este sentido, destacó la necesidad de cuidar el Bosque de Agua de la ciudad “¿Cuál es el Bosque de Agua? Es el sur de la ciudad. Es todo el sur de la ciudad donde está Magdalena Contreras, Tlalpan, Cuajimalpa; nuestro suelo de conservación. Esos bosques, tenemos que impedir que se sigan poblando y, además, cero tala a los árboles. Eso es lo que tenemos que hacer. Que siga la fábrica de agua que son los bosques que tenemos en la ciudad. Nuestro bosque de agua”.

Finalmente, la abanderada por la “Coalición Sigamos Haciendo Historia”, convocó a los coyoacanenses a que este 2 de junio voten por todas y todos los candidatos de esa coalición para recuperar esta alcaldía y llevar a la primera mujer a la Presidencia de la República y a ella a la Jefatura de Gobierno.

—oo0oo—

